
Заседание МО «Родник»  МОУ «Магнитная СОШ» прошло успешно 

        27.10.2017 г. на базе Алексеевской школы прошло заседание МО «Родник» по теме: 

«Системно-деятельностный подход – методологическая основа ФГОС» 

        Доброжелательная и в тоже время деловая обстановка мероприятия прослеживалась с 

первых минут работы МО. Воспитанные и нарядно одетые ученики Алексеевской школы 

приветливо встречали всех участников встречи, а их учитель Шарамко А.А. на правах 

хозяйки уверенно знакомила всех с уютными владениями своей школы.  

       Прозвучал колокольчик, ребята и 

учителя настроились на работу.      

       Шарамко Анастасия Александровна 

показала открытый урок математике в 1 

классе по теме: «Числа от 1 до 10. Число 0». 

Урок – путешествие по сказке «Колобок». 

На протяжении всего урока учащиеся 

активно работали в парах, группах, 

самостоятельно, делали выводы по каждому 

этапу урока, оценивали свои достижения.  

       

       Небольшая перемена и снова урок, но 

теперь это дети 3 класса. Шарамко А.А. 

провела занятие по курсу внеурочной 

деятельности «Добрая дорога» по теме: 

«Дорога без опасности». Учащиеся в 

игровой форме выполняли задания учителя, 

отвечали на вопросы викторины. В конце 

занятия была проведена рефлексия. 

 

       Анастасия Александровна озвучила 

самоанализ. Каждый педагог 

проанализировал урок и занятие по 



внеурочной деятельности. В процессе обсуждения учителя делились своим опытом 

работы, разбирали различные ситуации и этапы урока.  

     Методическое объединение продолжило свою работу по обмену опытом:  

1. Дрягина В.Я. приготовила выступление с презентацией по теме: «Современные 

подходы к моделированию учебного занятия на основе использования 

технологической карты» 

 

2. Аитова Р.К. провела подробный 

анализ заданий по математике и 

русскому языку, которые 

встречаются в ОГЭ (9 класс) и 

которые уже изучаются в начальной 

школе. Делилась советами 

организации работы по данному 

направлению в своём классном 

коллективе. 

       

           Заседание МО прошло успешно и плодотворно. Такой обмен опытом просто 

необходим каждому педагогу. Именно такие мероприятия направлены на повышение 

качества образования в нашей школе.   

 


